

Los jugadores Isco Alarcón, Lara González y Víctor Tomás donan sus zapatillas al Museo del Calzado

21/02/2020



Las zapatillas ya se pueden ver en el Museo del Calzado.

Las zapatillas de cinco deportistas de élite aumentan la colección del Museo del Calzado de Elda. El coleccionista eldense Vicen Muñoz ha hecho las gestiones para que donen un par de zapatillas el futbolista del Real Madrid Isco Alarcón, y los jugadores de balonmano Lara González, Raúl Entrerriós, Víctor Tomás y Nikola Karabatic. Así por primera vez el museo cuenta con zapatillas de deportistas femeninas.



Muñoz ha afirmado que **Lara González** ha donado las zapatillas con las que ganó la Plata con las guerreras en el Mundial de Japón el pasado mes de diciembre. Entre sus logros destacan la plata en el Europeo de

Hungría y Croacia de 2014. **Raúl Enterríos** es el capitán de la Selección Española y acaba de ganar el Oro en el Europeo 2020, ha ganado dos ligas de campeones, nueve ligas con el Barcelona entre otros triunfos, el Bronce en Pekín 2008 y el oro mundial en 2005. **Victor Tomás** es el capitán del Barcelona y capitán de la Selección hasta 2017, con los hispanos ganó el Bronce en Pekín 2008 y el Mundial en 2013. Con el Barcelona ha ganado tres ligas de campeones y 11 ligas de España. **Nikola Karabatic** es considerado uno de los mejores balonmanistas de la historia. Ha sido tres

veces nombrado mejor jugador del mundo, ha logrado dos oros olímpicos, y una plata, cuatro oros en mundiales y tres en europeos con Francia. El futbolista **Isco Alarcón** juega con el Real Madrid y la Selección Española. Ha ganado con su club cuatro ligas de campeones, cuatro mundiales de clubes, una Liga y una Copa, entre otros logros.

Muñoz ha asegurado que su intención es animar a los más jóvenes a visitar el museo y conocer la historia industrial de la ciudad. Estas zapatillas se podrán ver en el vestíbulo del museo hasta el próximo 29 de febrero.